
 

 

École primaire Notre-Dame-de-Liesse 
 

7409, boulevard Bourque 
Sherbrooke (Québec)  J1N 3K7 

(819) 822-5514 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Jeudi 15 mars 2023 à 18 h 30 
 

Procès-verbal 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Personnes présentes :  
- Membres : Amélie Boudreau, , France Destroimaisons, Édouard Poulin, Audrey 

Picard, Marina Quirion, Lynn Rousseau, Stéphanie Tremblay. 
- Direction : Éliane Arsenault 

 

Membres absentes :  
- Audrée Jeanne Beaudoin, Geneviève Bergeron, Jessica Durocher, Véronic 

Hamel-Boulay, Annick Martinet 
 

Le quorum est constaté et la réunion commence à 18h35. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour      

Madame Stéphanie Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout 
« Consultation des élèves ». La proposition est appuyée par madame France 
Destroimaisons.  

 
3. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 19 décembre 2022   

Survol des procès-verbaux de décembre et janvier (budget)  

Madame Marina Quirion propose l’adoption du procès-verbal du 19 décembre. La 
proposition est appuyée par madame Stéphanie Tremblay. 
 

Madame Amélie Boudreau propose l’adoption du procès-verbal du 19 janvier. La 
proposition est appuyée par madame Audrey Picard 

 
4. Parole au public  

Il n’y a pas de public. 

 
Approbation 

5. Sorties des 6e année à Lennoxville; 

Mme France Destroismaisons demande l’approbation d’une activité linguistique en 

anglais pour les finissants de 6e année. Celle-ci aurait lieu le 6 avril et consiste en 

une sortie à l’Université Bishop. Les élèves vont apprendre à préparer un jeu de 

société en anglais suivi d’une visite guidée en anglais de l’université, pour se 

terminer par un dîner servi sur place où les élèves devront s’adresser au personnel 

de la cafétéria en anglais. Il reste à trouver le transport/parent pour la réalisation 

de cette activité. 

L’approbation de cette sortie est proposée par Amélie Boudreau et appuyée par 

Lynn Rousseau. 

Une sortie culturelle en mai au centre d’art de l’université Bishop sera aussi réalisée 

par les groupes du 3e cycle.  

 
6. Budget 2022-2023 

Ce point est reporté à une nouvelle rencontre qui se tiendra le 19 janvier 2023 par Teams. 
Madame Éliane Arsenault enverra dans les prochains jours une invitation aux membres 
du CÉ pour cette rencontre de présentation du budget. 

 



 

 

Adoption 

7. Aucun point 

 
Consultation et information 

8. Informations & Correspondances 
8.1 Direction 

Photographie scolaire 2023 

La direction suggère de ne pas reconduire celui de cette année pour 
plusieurs raisons et commentaires reçus.  Elle propose donc une nouvelle 
photographe, soit Julye Fortier qu’elle a bien connue à une autre école. Mme 
Fortier, photographe de Sherbrooke, s’est aussi proposée pour réaliser les 
photos des finissants de cette année.  
 

Bulletin : résultats de l’étape 2  

Mme Arsenault nous présente les résultats de cette 2e étape en Français, 
Anglais et Mathématique en précisant les taux de réussite et d’échec pour 
chacune des disciplines. Elle fait la comparaison avec les résultats de la 1e 
étape et confirme que les élèves à risque guideront l’identification des cibles 
de travail de l’équipe enseignante. 
 

Projet éducatif 2023-2027 : premières étapes 

L’école est en attente des cibles du CSSRS. Par contre, le travail est déjà 
amorcé sur les éléments de base soit la Vision, la Mission, les Valeurs et les 
Enjeux de notre école. Ces éléments, travaillés avec avec l’ensemble de 
l’équipe sont présentés aux membres présents. 
 

Inscriptions 2023-2024 

519 inscriptions pour l’année 2023-2024. +/- 15 élèves à déplacer en 1re, 
2e, 5e et 6e années.  L’école ne peut accueillir plus que +/- 505 élèves. 
 

Logo final 

Dévoilement du logo gagnant. Une composition des 2 dessins gagnants a 
été réalisée par la graphiste.  

 
8.2 Service de garde  

 

Madame Lynn Rousseau informe qu’elle et la direction ont commencé le 
travail pour la prochaine année scolaire. Présentement, elles sont à réviser 
le document portant sur les Règles de fonctionnement du SDG. Et au SDG, 
tout va bien avec une équipe stable et les enfants sont heureux. 
 

8.3 Président du Conseil d’établissement 
 

Critères de sélection de la Direction d'école 
 

Il y a maintenant une consultation du C.É. par le Centre de services scolaire 
sur la sélection des critères pour le choix d’une direction d’école, lors d’un 
éventuel changement. Il y un formulaire à remplir et qui traite des 13 
compétences d’une direction d’école. Ce formulaire est complété avec les 
membres du C.É. Même si ce n’est pas le but de cet exercice, nous jugeons 
que Mme Arsenault fait un excellent travail de direction. 
Ce formulaire n’avait jamais été fait auparavant mais deviendra une tâche 
annuelle du C.É. dans le futur. 

 
8.4 Représentant de l’OPP-Fondation  

Madame Arsenault nous informe que les Cartes cadeaux et le Marché 
printanier reviennent comme activités de financement pour la CORPO. Et 



 

 

on tente aussi de recruter de nouveaux commerçants pour les cartes 
cadeaux. 
 

8.5 Représentant du Comité de parents 

Madame Véronic Hamel-Boulay participe actuellement à une rencontre du 
Comité de parents au CSSRS. 
 

9. Varia 
9.1 Consultation des élèves 

Le Conseil des élèves préparera un questionnaire, lequel comportera 2 
volets : 
1. le bien-être des élèves dans l’école et 
2. les élèves sont-ils assez actifs à l’école (matériel de jeux suffisant et 

adéquat). 

 
10. Levée de l’assemblée        

Madame Lynn Rousseau propose de lever l’assemblée à 20 h 31, proposition 
appuyée par Madame Stéphanie Tremblay. 
 
 

 

 


